

# Das soll alles weg

Dieser Weg, diese Bank, die Bäume, der Büsche. Das alles soll weg, um ein Gleis zu bauen. Das Gleis wurde 2003 zum ersten Mal geplant für einen großen S-Bahn-Parkplatz in Longerich, wo nachts Züge abgestellt werden. Der S-Bahn-Parkplatz steht dort schon seit mehr als 3 Jahren. Die S-Bahnen können auch über andere Wege dort abgestellt werden. Deshalb ist dieses Gleis überflüssig.

Ihr könnt mithelfen, um es zu verhindern.  
Informiert euch hier, wie

<https://www.awg-nippes.de>

